



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La apuesta tecnológica de Elzaburu le ayuda a mantenerse como firma de referencia en materia de propiedad industrial

En los últimos años, es imparable el proceso de transformación digital de Elzaburu, poniendo el foco en el uso de la tecnología para alcanzar una mayor eficiencia por parte de sus colaboradores y mejorar la experiencia del cliente. La irrupción en nuevos negocios y esta apuesta tecnológica [han hecho que Elzaburu haya crecido a doble dígito](#). Al frente de esta iniciativa, respaldada por la dirección del despacho, se encuentra Javier Esteban, quien lleva trabajando desde hace cinco meses, apoyado en un equipo de IT de siete personas.

Javier Esteban se ha incorporado a la organización de Elzaburu como nuevo CIO (*chief information officer*) con el objetivo de reforzar la estrategia corporativa vinculada a la innovación, aplicar la tecnología a los nuevos modelos de negocio y promover la automatización mediante la implantación de IA en los procesos. La firma ha diseñado un Plan Estratégico a nivel tecnológico en el que se han definido una veintena de iniciativas, movilizándolo su tecnología al m

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |